
Data 28/03/2023 

 

Verbale comitato cittadino Discarica di Fosso del Cassero 

 

Membri del Comitato 

Romagnoli Francesco, Consigliere Comunale Presidente 

Bechelli Emanuele, Membro cittadino 

Cafissi Piero, Membro cittadino 

Scelta Mario, membro cittadino 

Membri presenti su invito 

Bonistalli Simone, Ingegnere Tecnico del Comune 

Gorbi Federico, Vicesindaco Assessore con delega all’Ambiente 

Assente Barbasso Silvano, Consigliere Comunale Presidente della Commissione 

Consiliare 3 

In data 28 Marzo 2023 alle ore 9:15 prende inizio il primo incontro ufficiale del 

Comitato Cittadino della Discarica di Fosso del Cassero con il seguente Ordine del 

Giorno: 

• Riepilogo tecnico sulla Discarica; 

• Stabilire data di sopralluogo all’interno dell’impianto stesso da parte del 

comitato 

• Proposta di Bechelli di aggiornare e potenziare il sito del Comune nella parte 

relativa alla Discarica; 

• Varie ed eventuali. 

L’Ingegnere Bonistalli illustra ai presenti il tipo di impianto (Discarica per Rifiuti 

Speciali Non Pericolosi), attualmente di proprietà della società HERAmbiente S.p.A. 

del gruppo Hera. Tale discarica attualmente in fase di attività è stimata per 

raggiungere una volumetria complessiva di circa 3milioni e 10mila metri cubi di 

rifiuti, e con gli attuali ritmi di lavoro e conferimenti dovrebbe raggiungere la fine 

della propria attività di conferimento approssimativamente a ridosso del 2030. 

La data per il sopralluogo all’interno dell’impianto viene concordata per la mattina di 

Sabato 15 Aprile, dove tutti i membri del Comitato incontreranno l’Ingegnere 

Menichetti, responsabile dell’impianto, ed il Dottor Paolo Cecchin Direttore 

Produzione HERAmbiente S.p.A. A tale incontro saranno presenti inoltre l’Ingegnere 

del Comune Bonistalli Simone, l’Assessore all’Ambiente Gorbi Federico ed il 

presidente della Commissione 3 Barbasso Silvano. 
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Bechelli propone di potenziare il sito del Comune per quanto riguarda la parte 

inerente la Discarica ponendo particolare zelo nello specificare: sistema di 

completamento della Discarica, differenza tra “perimetro di proprietà” della società e 

“perimetro di conferimento” che non sono coincidenti (il secondo è evidentemente 

inferiore al prrimo), una ripresa aerea dell’impianto, una stima ragionevole del tempo 

rimanente di attività dell’impianto ed una ricostruzione storica di tutta la vita della 

Discarica, da quando fu pensata fino ad oggi. 

A questo proposito l’Ingegnere Bonistalli si rende disponibile ad avviare un percorso 

di reperimento di dati e di confronto con le varie aree del comune responsabili per la 

realizzazione di tali migliorie. 

 

Il presidente del comitato Romagnoli manifesta la volontà di indire degli incontri 

pubblici aperti alla cittadinanza, a cadenza da definire in base alle esigenze. Si 

propone comunque di organizzare un primo incontro nell’estate 2023, da coordinare 

con HERAmbiente S.p.A. e al quale far partecipare anche ARPAT al fine di spiegare i 

risultati del monitoraggio semestrale. 

 

Il comitato è concorde nell’istaurare rapporti diretti con HERAmbiente S.p.A., 

tramite l’organizzazione di incontri, visite guidate all’interno dell’impianto, progetti 

scolastici e altro, finalizzati a sensibilizzare la cittadinanza sul tema rifiuti-discarica, 

da coordinare con la società che gestisce l’impianto. 

 

 

Il Comitato si aggiorna al 15 di Aprile. 

 

La seduta si scioglie alle 10:40. 

 

Casalguidi lì, 28 Marzo 2023 

 


